

RECEPCION EN CAPITANIA GENERAL CON MOTIVO DEL DIA DEL CAUDILLO

Adhesión de las autoridades civiles y militares de Cataluña al Jefe del Estado

Barcelona. (De nuestra Redacción, por teléfono.) Con motivo de la conmemoración del XXVII aniversario de la exaltación a la Jefatura del Estado del Generalísimo Franco se ha celebrado esta mañana en Capitanía General, y en el salón del Trono, la tradicional recepción durante la cual autoridades y representaciones de los organismos públicos y Corporaciones de la ciudad reiteraron su adhesión a S. E. el Jefe del Estado.

A las once y media de la mañana el capitán general, don Luis de Lamo Peris, pasó revista a una compañía del Regimiento Jaén número 25, que se hallaba formada en el paseo de Colón, frente al palacio de Capitanía, para rendir honores. Seguidamente el capitán general se trasladó al salón del Trono, situándose a su derecha las autoridades civiles, integradas por el gobernador civil de la provincia, don Antonio Ibáñez Freire; alcalde, don José María de Porcioles; presidente de la Audiencia Territorial, don Elpidio Lozano Escalona, con el fiscal general, don Pedro González Fernández Villamil; presidente accidental de la Diputación, don Antonio Ferrer Pi; señor Román Perpiñá, consejero de Economía Na-

cional; vicerrector de la Universidad, doctor García Marquina; delegado de Hacienda, don Eduardo Ossorio; de Trabajo, don Vicente Toro; jefe superior de Policía, don Constantino López Ballesteros, y los consejeros nacionales, don Mariano Calviño y don José María Roger Amat; secretario provincial de Información y Turismo, don Felipe Munuera, en representación del delegado provincial, que se hallaba en Madrid, y los procuradores en Cortes señores Giralt, Capeta, Urniza Moya Clúa, Estrada, conde de Godó, Bertrán y Güell, Molleví, Martínez Picó, Martí Carreras y García Ribes.

A la izquierda del capitán general for-

A B C. MIERCOLES 2 DE OCTUBRE DE 1963. EDICION DE

traalmirante don Adolfo Baturone; jefe del Estado Mayor de la región, general don José Ruiz Fornells; jefe de la Segunda Zona de la Guardia Civil, don Enrique Serra Algarrá, y los generales García Escudero, Rodríguez Bonet, Piqueras, Querol, Martín Vara, Ferro, Pérez Ollerós, Molero, Pimentel, Madariaga, Iribarren y Vissier.

El Cuerpo Consular, que presidía su decano, el consul general de Nicaragua, don Ernesto Selva, formó frente a la presidencia. La brillante recepción se inició, en primer término, con el saludo de la Audiencia Territorial y Provincial, clastro universitario y Diputación Provincial, Ayuntamiento

de Barcelona, en cuya ocasión el alcalde dirigió unas brillantes palabras de adhesión al Generalísimo, que fueron contestadas por el capitán general, que agradeció, a su vez, en nombre del Caudillo, la adhesión y el cariño que el pueblo de Barcelona le había demostrado siempre.

TELEGRAMA DE FELICITACION AL JEFE DEL ESTADO

Terminadas las palabras del capitán general se reanudó el desfile de representaciones de organismos oficiales y Corporaciones públicas, entidades privadas, etc., y, por último, la representación de los organismos militares, integradas por los caballeros laureados de San Fernando, Cuerpo de Mutilados de Guerra, Ejército de Tierra, Guardia Civil, Cuerpo de Mozos de Escuadra, Policía Armada, Cruz Roja Española, Ejército de Mar y, cerrando la marcha, el Ejército del Aire.

Al término del acto el capitán general cursó un telegrama muy efusivo de felicitación a S. E. el Jefe del Estado, en el que le reiteraba su adhesión personal y la de las fuerzas de la IV Región bajo su mando; al propio tiempo, le transmitió la adhesión de Barcelona, que el alcalde había puesto de manifiesto con sus palabras.

Un telegrama análogo fue enviado al ministro del Ejército, dándole cuenta de la brillante recepción celebrada.